

Communiqué Force Ouvrière, daté du mardi 11 mai 2010

## **AVEC FO, LES AGENTS DES NOUVELLES DIRECTIONS DE L'ETAT LUTTENT CONTRE LA RGPP**

Les premiers résultats des élections pour les comités techniques paritaires des nouvelles directions régionales de l'Etat démontrent une nouvelle progression de Force Ouvrière.

FO remporte une nette victoire aux commissions des personnels administratifs, techniques et spécialisés du ministère de l'Intérieur dans le nouveau cadre d'élections fusionnées comprenant les préfetures, l'administration centrale, les juridictions administratives, la police et la gendarmerie.

Après son succès lors des élections dans la Police, FO termine première organisation dans les Préfetures, dans les Directions régionales de l'environnement, de l'aménagement et du logement (DREAL) ainsi que dans les Directions régionale de l'agriculture, de l'alimentation et de la forêt (DRAAF).

Dans les différents ministères, les agents des services déconcentrés confirment ainsi majoritairement leur confiance dans l'organisation syndicale qui ne se soumet pas aux diktats de la révision générale des politiques publiques (RGPP), qui en combat au quotidien, et depuis l'origine, les principes, les objectifs, les mesures et les impacts dévastateurs, qui défend leurs revendications, la territorialité de l'Etat et le service public républicain, qui se bat pour une Fonction Publique de carrière, pour le paritarisme, pour le statut général et les statuts particuliers, et qui ne se compromet pas dans des calculs de bas étages.

Par ces élections, Force Ouvrière progresse en voix et en sièges. Cela renforce le combat mené par l'ensemble des structures FO contre les méfaits de la réforme de l'administration territoriale de l'Etat (mobilité forcée imposée aux agents, régionalisation, mutualisations, délocalisations, suppressions de services, de missions et d'effectifs principalement au niveau départemental, etc).

La confédération FO salue l'action et le volontarisme des structures FO et de l'ensemble des militant(e)s qui se mobilisent et qui ont permis ces nouveaux succès construisant ceux à venir dans les autres directions départementales et régionales de l'Etat.

Avec les fonctionnaires et les agents publics, FO s'oppose au gel et à la réduction des dépenses publiques de l'Etat. La cgt-FO lutte contre la suppression des moyens, des effectifs et des droits des personnels de la Fonction Publique. Elle les appelle à se mobiliser, dans le cadre de la grève interprofessionnelle et en prenant part à la manifestation nationale, le 15 juin 2010 pour combattre le projet de réforme gouvernemental sur les retraites.

[http://www.force-ouvriere.fr/page\\_principal/communiqu/index.asp?lk=c&id=1817](http://www.force-ouvriere.fr/page_principal/communiqu/index.asp?lk=c&id=1817)